
  

 
４月の回収では、たくさんご協力いただき

ありがとうございました。７月も「夏の古

紙・空き瓶回収」を行わせていただきます。

詳しくは、別紙プリントをご覧ください。 

旭川市立近文第二小学校 学校だより 
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日 曜 行  事  等 

１ 土  

２ 日  

３ 月 生活振り返り集会 朝会 突哨山（１・２年） 

４ 火 図書  職員会議 

５ 水 宿泊研修１日目 突哨山（３・４年） 

６ 木 宿泊研修２日目  古紙・空き瓶回収(～３１日) 

７ 金 ５・６年疲労回復日 

８ 土  

９ 日  

10 月 図書 委員会 

11 火 図書 ＡＬＴ来校 

12 水 １・２年参観日  突哨山（５・６年） 

13 木 ３・４年参観日  自動車文庫 

14 金 ５・６年参観日  

15 土  

16 日  

17 月 海の日 

18 火 図書 突哨山（予備日） 

19 水 わくわく日課（文化委員会集会）  クラブ  

20 木 引落日 スクールカウンセラー来校 交流授業 

21 金 終業式 大掃除 ※４時間授業（給食なし） 

22 土 夏季休業～８月２０日 

23 日  

24 月 図書 

25 火 図書 

26 水  

27 木  

28 金  

29 土  

30 日  

31 月 図書 

行事予定は、６月２８日現在の予定で、感染症拡大
防止の観点から、直近になって変更されることがあ
ります。     
 

《７・８月の生活目標》 
 

 

 

 

学校では、今年度も「いじめ防止基本方針」を

見直し、いじめの未然防止に取り組んでいます。

いじめの定義は「心身の 

苦痛を感じているもの」で、 

本人がいじめと感じればそれは 

いじめと判断することになります。「いじめは、 

どの子にも、どの学校においても起こり得るもの

である」という認識に立ち、いじめを許さない学

校づくりをさらに進めていきます。 

いじめアンケートで「いじめはどんなことがあ

っても許されないと思う」と回答する児童を１０

０％に維持する。 

★教育相談（年 2 回）６月・９月 

  毎日を教育相談と考え、期間以外にも児童一

人一人の悩みや思いを相談できる体制を整備。 

★いじめアンケート(年３回）６月・９月・12 月 

心配な回答については児童個々に教育相談

を行い、校内いじめ防止対策推進委員会におい

てすべての案件について職員で共有し、いじめ

の定義に従って積極的にいじめを認知するこ

とにしています。 

  認知された事案については、教育委員会にも

報告し、校内で最低３ヶ月以内の解決に向け、

スクールカウンセラーとも連携を図りながら

取り組み、経過を丁寧に見守ることにしていま

す。 

★ストレスチェック（年６回）５・６年生対象 

  児童が人間関係や自己有用感等に起因する

問題等、様々な悩みや不安の状況を教職員が客

観的に把握するとともに、支援が必要と思われ

る場合には速やかに対応できるようにするた

め、北海道教育委員会が作成したアセスメント

ツール「心と身体のチェック」を活用し，定期

的なストレスチェックを実施します。 

いじめられているお子様の言動には、何かしら

変化が表れます。普段の様子を丁寧に観察し、少

しでも気になることがあれば、担任の先生などに

相談してください。 

＊保護者用チェックシート（別紙）を配付しています。



花壇づくり～生活部の皆さん
にご協力いただきました 

 

ＰＴＡ講演会講師に川
音将昭さんをお招きし
「予祝」についてご講
演いただきました。 

 

オレンジロードにマリーゴールド
４００株の植栽を行いました。 
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１．児童の様子 
・学年の隔てなく友達の競技を互いに応援し合う姿が素晴らしかった。 
・自分の力を出そうと一生懸命頑張っていたと思う。・係の仕事も頑張りテキパキと準備していた。 
＊延期により平日の開催となりましたが、多くの方にご来場・ご声援いただきありがとうございまし

た。児童は、競技・係活動ともに練習の成果を発揮し、体調も崩すことなく無事終了できました。 

２．競技内容 
・各学年わかりやすくとても良かったです。 
・高学年の運命走は、カードに何が書いてあったのか、保護者にもわかるともっと良かったかなと思

います。 
・人数が少ないのもあるが、すぐ終わってしまうのは残念。運命走はもう少し見応えを期待したい。 
＊各学年の発達段階に合わせた内容と練習量とのバランスを考慮しながら、児童一人一人の見所があ

る内容になるよう工夫を図ります。また、競技の内容をわかりやすくお伝えできるようにします。 

３．運動会全体に対するご意見・ご希望など 
・天候やグラウンド状況に恵まれず、何度も延期になったが、無事開催されて良かった。 
・花火が聞こえなかった。開催・延期問わずマチコミメールでの一報があっても良いのではと思う。 
・中止の判断はもう少し早くしてほしかった。雨天時は体育館開催での開催も考えてほしい。 
＊朝早くから、水抜きのためにお集まりいただいたことに心から感謝申し上げます。 
＊実施や延期の周知について、花火ではなくマチコミメールでの伝達について検討します。皆様のマ

チコミ登録のご協力をお願いいたします。 
＊児童及び保護者の収容人数と競技場所のバランスを考慮すると、安全に競技を行えるスペースが確

保できないことから、今年度は、体育館での実施を行わないことといたしました。 
 

少年警察補導員の方を講師に、ネット・
ＳＮＳに関わる防犯教室を行いました。 

課金やＳＮＳでの書き込みについて、注
意するポイントをわかりやすく教えていた
だきました。 

今年度の畑の先生、下田学さんのご指導のも
と、田植え体験を行いました。また秋には、
収穫体験も予定しています。 
 

４．次年度以降の運動会の持ち方について 
・①午前開催（６５％）、②一日開催（１２％）、③どちらでも（２３％） 
＊児童の出場数、感染・食中毒防止対策、昼食の準備、卒業生・地域の方々の種目等、様々な視点か

らご意見いただきました。次年度以降の運動会日程・競技種目等について検討してまいります。 
 


